

Televisones: Comprométanse a no pagar criminales por hablar de su delito en Tv

Escrito por ByM - 12/12/2013 09:56

La semana pasada se me revolvió el estómago al leer que alguna televisión (Antena 3 en el Programa de Espejo Público) podría pagar por una entrevista a Miguel Ricart, el asesino de las niñas de Alcàsser.

No me imagino lo que debieron sentir las familias de esas niñas.

Al final la cadena de televisión desmintió que fuera a emitir esa entrevista después de la polémica y alarma generada en todas las redes sociales

¿No tendría más sentido que todas las teles se comprometan de una vez por todas a no volver a pagar nunca a un criminal por ir a la televisión?

Acabo de firmar la petición "Televisones: Comprométanse a no pagar a criminales por hablar de su delito en TV" y me gustaría que te sumaras a ella.

Nuestro objetivo es conseguir 150.000 firmas y necesitamos más apoyo. Puedes leer más sobre ella y firmarla aquí:

https://www.change.org/es/peticiones/televisones-comprom%C3%A9tanse-a-no-pagar-a-criminales-por-hablar-de-su-delito-en-tv?share_id=sZFiuDeCLa
